

FÖRDERKREIS DES HEINRICH-SCHÜTZ-CHORES AACHEN e.V.



Aachen, den 02. März 2009

Liebe Mitglieder des Förderkreises,

ich lade Sie/Euch hiermit herzlich zur alljährlichen Mitgliederversammlung ein, die in diesem Jahr am Donnerstag, den 26. März 2009, um 19.30 Uhr in der Friedenskirche stattfindet. Die Tagesordnung liegt diesem Schreiben bei.

Im vergangenen Jahr hat der Förderkreis ein großes, sehr schönes Projekt finanziert: die Aufführung des Requiems von G. Fauré und des 42. Psalms von F. Mendelssohn-Bartholdy. Sicher erinnern sich alle Mitwirkenden gerne an dieses Konzert zurück.

Für Anfang 2010 ist bereits das nächste große (und damit teure) Projekt geplant, nämlich die Aufführung von drei Kantaten des Bach'schen Weihnachtsoratoriums. Auch dies wird wieder ein großes Loch in die Kasse des Förderkreises reißen. Da jedoch in den nächsten Jahren keine größeren Zuwendungen aus Spenden, Bußgeldern oder durch Sponsoren zu erwarten sind, ist es für kommende Projekte wichtig, beizeiten wieder ein gutes finanzielles Polster anzusparen. Damit die anschließend stattfindende Probe (fast) pünktlich beginnen kann, bitte ich Sie/Euch deshalb schon jetzt darum, über eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrages nachzudenken, die der Vorstand in der Mitgliederversammlung beantragen wird (siehe Tagesordnung).

Wie in jedem Jahr besteht im Rahmen des Punktes „Verschiedenes“ der Tagesordnung die Möglichkeit, Anliegen aus den Reihen der Vereinsmitglieder zu besprechen. Der Vorstand nimmt die zu besprechenden Fragen gerne jetzt schon entgegen.

Mit einem herzlichen Dank für Eure/Ihre Treue zum Heinrich-Schütz-Chor und zum Förderkreis verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Reusch